

3. Ultramarathon-Bundesliga Tabelle 2017

Am 24.6.17 fanden in Berlin eine Woche nach dem Ultra-Trail die Deutschen Meisterschaften im 100 km-Straßenlauf statt. Tagessieger wurde die LG Nord Berlin vor der LG Mauerweg Berlin und der LG Ultralauf.

So glücklich wir vom LC BlueLiner noch nach dem 6-Stunden-Lauf waren, hatten wir diesmal leider einen rabenschwarzen Tag. Aber das gehört auch zum Sport: mal gewinnt man, mal verliert man. Trotz hartem Kampf konnten wir keine Wertungspunkte erringen. Die Tageswertung sieht wie folgt aus:

Ultramarathon Bundesliga 3. Lauftag 100 km Berlin						
		Mannschafts-	Seniorenm.-	Gesamt-	AK-Wertung	Summe der Rohpunkte
1.	LG Nord Berlin Ultrateam	16	0	14	12	42
2.	LG Mauerweg	18	0	0	6	24
3.	LG Ultralauf	12	1	0	7	20
4.	SV Schwindegg	12	0	3	3	12
5.	Ultra Sport Club Marburg	0	0	6	3	9
6.	TSG 1845 Heilbronn	0	0	6	2	8
7.	Aachener TG	0	0	5	3	8
8.	TSV 1886 Kandel	0	0	4	2	6
9.	TC Kray 1892 e. V.	0	0	2	2	4
9.	TV Burgholzhausen	0	0	1	3	4
11.	LSF Münster	0	0	0	3	3
11.	VfL Ostelsheim	0	0	0	3	3
11.	LSG Schwarzwaldmarathon	0	0	0	3	3
11.	TV Kempten	0	0	1	2	3

Technisch gesehen finden sich auf der DUV-Seite der Bundesliga-Auswertung wieder einige Fehler. LSF Münster, LSG Schwarzwaldmarathon und TV Kempten stehen für 3 Rohpunkte und damit Platz 11 jeweils 2 Wertungspunkte zu. Rein meldetechnisch scheinen der TV Kempten und die LG Allgäu/Kempten getrennte Wege zu gehen.

So ergibt sich nach dem 3. Lauftag folgendes Bild der aktuellen Tabelle:

Ultramarathon-Bundesliga Stand nach dem 3.Laufstag			
		Summe der Rohpunkte	Wertungspunkte
1.	LG Nord Berlin Ultrateam	113	68
2.	LG Ultralauf	91	60
3.	LG Mauerweg	39	35
4.	SV Schwindegg	39	34
5.	LG Allgäu/Kempton	46	25
6.	Ultra Sport Club Marburg	22	24
7.	LC BlueLiner	16	16
8.	Scott Trailrunning Team	9	16
9.	LG Emsdetten	15	14
10.	Landau Running Company	7	14
10.	LG Ohmbachsee	7	14
12.	TSG 1845 Heilbronn	8	12
12.	Aachener TG	8	12
14.	Triathlon TSV Altenmarkt	6	10
15.	LSF Münster	12	8
16.	LC Duisburg	10	8
17.	TSV Kandel	6	8
18.	UVU Racing/Altra Running	5	8
18.	LC Olympia Wiesbaden	5	8

Trotz alledem liegen wir noch nicht abgeschlagen zurück und können hoffen, dass wir bei der anstehenden Deutschen Meisterschaft im 24-Stundenlauf in Gotha mehr Erfolg haben.

Dies ist die erste DM im 24-Stundenlauf unter der Leitung des DLV. Somit können hier nicht nur richtig offizielle Medaillen sondern auch Listeneinträge, silberne bzw. goldene DLV-Nadeln etc. errungen werden.

Vielleicht ist dies ein weiterer Motivationsschub für LäuferInnen aus unseren Verein, sich unserem Team anzuschließen.



Bild v. l.: André, Brigitte, Ernst, Michael.

Ernst Riemann